
 

Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirates Heisterberg vom 30.09.2020 

 
 
Beginn: 19.00 Uhr Ende: 20.30 Uhr 
 
 
Anwesend:  
 
a. stimmberechtigt: 
 
Göbel, Andreas   
Haag, Rene   
Jung, Albert   
Plass, Peter   
 
 
b. nicht stimmberechtigt:  
 
Bastian, Klaus  
Simon, Karsten  
  
 
 
c. Es fehlten (entschuldigt): 
 
Kranz, Sascha  
  
  
 
Der Ortsbeirat Heisterberg war durch Einladung vom 25.09.2020 für 30.09.2020 19h00 Uhr, unter 
Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden.  
 
Der Ortsbeirat war nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig.  
 
Tagesordnung:  
 

1  Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2  Barrierefreie Bushaltestelle 

3  Sachstand Friedhof 

4  Sachstand IKEK 

5  Sachstand Kinderspielplatz 

6  Absage Seniorenfeier, Stellen Weihnachtsbaum 

7  Geschwindigkeitsbegrenzungen 

8  Versetzung Ortsbering Richtung Gusternhain 

9  Vorhaben Ortsbeirat kommendes Jahr 

10  Sonstiges 



Lfd.Nr. 
der 

Nieder-
schrift 

Punkt  
der  

Tages 
ordng. 

 
Verhandlungsniederschrift und Empfehlung 

 

   

1 1 Durch OV erledigt 
2 1 OV liest das Antwortschreiben des Herrn BM vom 22.06. zum Protokoll der Sitzung 

am 25.05. vor, der OBR diskutiert die einzelnen Punkte. 
3 2 Die Barrierefreiheit ist nach den Vorgaben des Landes im Ort 2022 und am Weiher 

2025 vorgesehen; Kosten Euro 50.000 pro Haltestelle. Der OBR diskutiert und stimmt 
ab: „Die Haltestelle Richtung Waldaubach soll mit geringer Priorität und unter 
Berücksichtigung der Kosten umgestaltet werden“ 4:0 Stimmen 

4 3 Der Abriss der Mauer und die gleichzeitige Errichtung des Zauns soll weiterhin, wie im 
Haushalt geplant, in diesem Jahr durchgeführt werden. Für die Begrünung gibt es ein 
Angebot über Euro 26.000. Die Sanierung der Mauer würde Euro 60.000 kosten. Die 
Begrünung erscheint dem OBR wesentlich überteuert. 

5 4 Der OV berichtet über den aktuellen Sachstand und die Arbeitsgruppen. Neu ist dass 
die Erneuerung der Toiletten im DGH als förderwürdig aufgenommen wurde. Der 
Sachstand wurde diskutiert. 

6 5 Der OBR hat kein Verständnis mehr dafür dass das Türchen – alleine schon aus 
Gründen der Sicherheit der Kinder – wieder defekt ist und wieder nicht vernünftig 
erneuert worden ist. Die mit Schreiben vom 22.06. zugesicherte Reparatur ist nicht 
ausreichend gewesen, der Grund Vandalismus ist vor Ort nicht erkennbar. Der OBR 
bittet noch einmal darum nunmehr eine Erneuerung vorzunehmen und ist -  falls es der 
Beschleunigung dient - bereit die Sachkosten zu Lasten des „Verfügungsgeldes“ 2020 
des Ortsteils verrechnen zu lassen. 
Es stößt auch auf wenig Verständnis dass der neue Balken für den Spielplatz erst nach 
monatelanger Einlagerung im Sommer montiert worden ist. 
Zum im letzten Protokoll angeführten Zaun liegt leider noch keine Antwort über das 
Ergebnis der Überprüfung vor. 

7 6 Wegen der nicht ausreichenden Sitzplatzkapazität des DGH unter den derzeit gültigen 
Hygienevorschriften wird die Seniorenfeier 2020 abgesagt. Eine entsprechende 
Mitteilung soll im Mitteilungsblatt erscheinen. 
Der Weihnachtsbaum sowie die Sterne sollen am 27.11. gestellt und montiert werden. 

8 7 Der OBR fragt nach ob die für das Frühjahr 2020 geplante Begehung mit Hessenmobil 
stattgefunden hat und mit welchem Ergebnis z.B. die entfernte Fahrverbotsbeschil-
derung am Westerwaldsteig betreffend? 
Der OBR regt an zu überprüfen: An der Kreisstraße von Gusternhain kommend bis 
Ortseingang Heisterberg; an der Kreisstraße im weiteren Umfeld um die Einfahrt zum 
Parkplatz Weiher, die Verkehrssicherheit ist in den Sommertagen dort nicht gegeben. 

9 8 Die Versetzung des Ortsberings wurde in der Vergangenheit mit dem Hinweis, dass 
eine Bebauung nördlich der Kreisstraße für den Verkehrsteilnehmer nicht erkennbar 
wäre, abgelehnt. Da es nunmehr Bebauung, auch direkt an der Straße, gibt regt der 
OBR an diese Angelegenheit noch einmal Hessenmobil vorzutragen. 

10 9 Wie alljährlich soll der Blumenschmuck an den Ortseingangsschildern und am 
Brunnen, die Seniorenfeier, der Weihnachtsbaum und die Weihnachtsbeleuchtung 
erstellt werden.  
Zusätzlich will der OBR sich um die Angelegenheit „digitale Dorflinde“, in welche 
Form auch immer, engagieren. 

11 10 Der OV fragt weshalb ein neuer Beachvolleyballplatz im Ortsteil Driedorf errichtet 
wird statt denjenigen im Bereich des Weihers, für weniger Geld, zu reaktivieren? 

12 10 Am Friedhof kommt es öfters zu „Wilparken“ eines Wohnmobils das über den Umfang 
des §4 Abs. 2 der Gefahrenabwehrverordnung hinausgeht. Gestattet die Gemeinde das 
auf eigenem Grund? 
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13 10 Der OBR fragt an weshalb das Mulchen auf den Rad- und Wanderwegen in diesem Jahr 
nicht durchgeführt worden ist? 

14 10 Der OBR bittet den Durchgang neben der Schranke am Friedhof zu verbreitern damit 
Radfahrer diesen Bereich bei geschlossener Schranke problemlos passieren können. 

   
   
  Für das Protokoll:  
   
   
    
  Gez. Göbel Andreas 

Ortsvorsteher 
Gez. Plass Peter  
Schriftführer 

   
   

 


